

《单词百科:intracystic是什么意思?intracystic怎么发音?intracystic的解释和用法》

英语单词intracystic是什么意思?intracystic怎么读?intracystic怎么发音?简答网为您整理了intracystic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



intracystic怎么读

intracystic的读音:[ˈ ɪntr ə s t ɪ k]

intracystic的意思

1、[医]囊内的;

intracystic的双语例句

1、 Intracystic hemorrhage of pre-existing arachnoid cyst with hematoma was found on CT and MRI of brain.

脑部计算机断层和磁共振造影发现原本的颅内蛛网膜囊肿出现囊内出血伴随硬脑膜下腔血肿。

2、 Intracystic allograft in management of long bone cyst merging pathologic fracture

异体长骨干移植修复四肢骨囊肿合并病理性骨折

3、 Long-term evaluation of intracystic corticosteroid injection in the treatment of simple bone cysts

类固醇注射治疗骨囊肿的远期疗效

4、 Percutaneous intracystic steroid injection using two needles for solitary bone cysts in children

经皮双针囊内注射类固醇治疗小儿孤立性骨囊肿

5、 20 cases were treated with partial excision and intracystic intubation.

20例手术部分切除 + 囊内置管术。

6、 Results 8 cases had solid cystic masses and or intracystic calcification on CT.

结果8例患者CT证实胰腺囊实性肿块或伴囊内钙化。

7、 Solitary bone cysts treated by percutaneous intracystic injection of autologous red bone marrow

自体红骨髓经皮囊内注射治疗孤立性骨囊肿

8、 Percutaneous aspiration and intracystic injection of alcohol for treatment of benign renal cyst

酒精囊内注射治疗肾囊肿

以上是简答网为您整理的intracystic怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于int

racystic的用法、int

racystic的释义、intracystic的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/intracystic>